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Top 5.3 Nachverfolgung zur Machbarkeitsstudie 
 
 
Herr Kreher übergibt das Wort an Herrn Wölm, der über den Rosensteig informiert, hier steht 
noch nicht fest ob oder wann dort etwas getan werden kann. Hier muss mit der Deutschen 
Bahn verhandelt werden.  
 
Draegers Berg - hier ist eine Klärung notwendig, inwieweit das Grundstück von J. Poppe mit 
einbezogen (Begehbarkeit) werden kann. Herr Wölm schlägt vor, ein Ing.-Büro zu beauftragen, 
hier eine Lösung zu finden. Im Vorfeld sollte das Gespräch mit Herrn Poppe gesucht werden, 
dies übernimmt Herr Wölm. 
 
Herr Kreher spricht den Fußweg auf der linken Seite am Bahnhofsvorplatz an. Herr Wölm in-
formiert dazu, dass der gesamte Gehsteig von Draegers bis zur Brücke am Bahnhof ausge-
schrieben wurde, die Angebote werden abgewartet.  
 
Die Ausschussmitglieder stimmen überein, dass zunächst die Gespräche mit den Eigentü-
mern vom Rosensteig und Draegers Berg geführt werden müssen. 
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